

ちいきのわだい

仙北市のできごとをお届け

11月19日
仙北市

日本PTA創立65周年記念式典・表彰式 活動に尽力 2名1校が表彰

11月19日、秋篠宮殿下、紀子妃殿下ご臨席のもと日本PTA創立65周年記念式典が東京都で開催されました。
PTA活動への尽力が顕著であるとして仙北市から、個人表彰で生保内小学校PTA会長の田口寿宜さん（田沢



受賞された神代中PTAの大山会長（写真左）と生保内小PTAの田口会長

湖生保内）、特別表彰で神代中学校PTA会長の大山肇浩さん（田沢湖梅沢）が受賞されました。また、優良PTAとして松木内小学校PTAが文部科学大臣表彰を受賞しました。



文部科学大臣表彰の松木内小学校PTAの園部敬史会長（写真中央）と小林高太郎校長（写真左）、熊谷徹教育長

12月3日
クリオン

仙北市交通安全市民大会 交通事故のないまちづくり誓ひ合う

仙北市交通安全市民大会が12月3日、にしき温泉ふれあいプラザクリオンで開催され、市内の交通安全関係者や老人クラブ会員など約150人が参加しました。
大会では、交通安全に功績のあった3個人、1団体の表彰状の贈呈を行いました。また、警察官の制服を着たにこにこ保育園児による呼びかけや、仙北警察署交通課長による「地域の交通安全について」の講話や県警察本部交通安全指導隊、おばこ隊による「交通安全実践指導」が行われ、交通安全について確認し合いました。
被表彰者（敬称略）



にこにこ保育園児が警察官の制服を着て交通安全を呼びかけ

個人 戸澤秀基（角館町）、門脇良一（西木町）、小玉兼治（田沢湖）
団体 有限会社 鈴建興業（西木町）

12月9日
生保内小学校

角館ライオンズクラブ 生保内小学校へ会議用テーブル贈呈

12月9日、角館ライオンズクラブ（茂木督会長）から生保内小学校に会議用テーブル（6台）が寄贈されました。
校長室で行われた贈呈式では、用意された真新しいテーブルの前で、茂木督会長から相澤克彦校長へ目録が手渡されました。
角館ライオンズクラブでは青少年育成活動の一環として、仙北市内の学校へ必要な備品など送る活動を行っています。



相澤校長（写真右）へ目録を手渡す茂木会長

11月21日・22日
仙北市

第54回全国スポーツ推進委員研究協議会和歌山大会 仙北市スポーツ推進委員会が優良団体表彰

11月21日、22日に和歌山県で開催された第54回全国スポーツ推進委員研究協議会和歌山大会で、仙北市スポーツ



優良団体表彰を受賞した仙北市スポーツ推進委員会の渡辺委員長

推進委員会（渡辺勇悦委員長）が、長年の活動が認められ、優良団体表彰を受賞しました。
仙北市スポーツ推進委員会では市民スポーツの推進を図るため活動を行っています。お気軽にお問い合わせください。

問合せ：仙北市スポーツ振興課 ☎433390
活動紹介ホームページ
http://www.city.semboke.akita.jp/news_topics/whatsnew.php?id=1085

12月9日・16日
仙北市

白寿のお祝い おめでとうございます



12月9日、堀川マサさんが白寿を迎えました。



12月16日、田口ミサさんが白寿を迎えました。

このたび白寿を迎えられた方々に、市からお祝いと花束が贈呈されました。

11月27日
ワンダーモール

「12月1日のちのちの日」キャンペーン 心の健康と自殺予防を呼びかける

WHO（世界保健機構）で定めた12月1日の「いのちの日」にちなみ、11月27日、ワンダーモールの店頭で「いのちの日」の街頭キャンペーンを行いました。
えくぼの会員や市職員ら7人が、パンフレットや啓発用トイレットペーパーなどを配布し、心の健康と自殺予防を呼びかけました。



ワンダーモールの店頭でパンフレットなどを配布

12月19日
南役所西本庁舎

NTT東日本秋田支店 「電話お祝い手帳」寄贈

12月19日、NTT東日本秋田支店（田村彰敏支店長）から仙北市へ「電話お祝い手帳」が贈呈されました。
この「電話お祝い手帳」は、耳や言



門脇市長に「電話お祝い手帳」、「ふれあい速達便」を寄贈するNTT東日本秋田 鈴木良幸県南支店長（写真右）

「電話お祝い手帳」（写真左）と併せて、ファックスを使ったコミュニケーションをしやすい「ふれあい速達便」（写真下）も寄贈されました。



葉の不自由な方が外出先で電話連絡などを行う際、用件や連絡先などを書いて近くの方に協力をお願いするコミュニケーションツールで、NTT東日本が30年以上継続して発行しています。
同手帳は、市役所各庁舎窓口を設置し、希望者にお渡しします。